

Autoportrait moral

Mon principal défaut est que je suis asociale. Par exemple je ne connais pas les chansons connues, les actualités et je ne suis pas à la mode. Cela engendre le fait que je suis toujours perdue.

Ma principale qualité est que je suis forte en origami. J'aime beaucoup ça et j'en fais tout le temps.

Mon occupation préférée est de passer du temps avec mes amis car c'est toujours des aventures et que l'on s'amuse toujours.

J'aimerais habiter dans une forêt car j'adore les arbres et les animaux forestiers, à côté d'une rivière et sur une montagne pour être à côté d'un point d'eau l'été et faire du ski l'hiver.

Ma couleur préférée est le jaune-orangé parce que j'adore le jaune et l'orange et les deux se complètent pour ainsi donner ma couleur préférée.

Mon animal préféré est le blob car il est très mystérieux, il est jaune et j'ai toujours rêvé d'en rencontrer un.

Ma nourriture préférée est les raviolis car j'aime les pâtes et quand les aliments ont une forme originale. J'aime tous les raviolis à part les conserves.

Ma boisson préférée est la tisane à la camomille avec du sucre car c'est meilleur que sans.

Le talent que j'aimerais avoir est la faculté d'apprendre vite car je pourrais ainsi avoir plusieurs talents.

Ce que j'aime chez les autres c'est quand ils ont beaucoup d'imagination car grâce à ça ils sont drôles et les discussions sont amusantes.



Autoportrait physique (à la manière de Michel Leiris)

Me jambes sont biscornues, et mes genoux rentrent vers l'intérieur. Mon dos est courbé vers l'avant tel une banane. Mes mains sont sèches et mes doigts sont ridés. Mes bras sont fragiles et je me fais souvent mal. J'ai un cou de cheval et mon menton est carré. Mes lèvres sont abîmées et ressemblent à la surface de la planète Mars, mon nez est bossu vers le haut et mes yeux marrons sont inexpressifs. J'ai un mono-sourcil assez prononcé et assez voyant. Mes oreilles sont minuscules et le bas est décollé tandis que le haut est parfaitement collé ce qui leur donne une impression étrange et un air de papillon. Mes cheveux sont bruns et longs. J'ai une frange m'arrivant au niveau des sourcils ce qui amplifie l'impression qu'ils sont imposants.



Avec les habits plutôt amples que je porte, les gens ont l'impression que je suis grosse alors que ce n'est pas le cas, surtout que mes poches sont souvent remplies d'objets sans intérêt.

A la manière de Georges Pérec

Je me souviens de : Carglass répare Carglass remplace !

Je me souviens quand j'étais petite, ma vieille voisine me disait de faire attention à mon menton lorsque que j'essayais d'escalader le mur qui nous séparait.

Je me souviens que dans « Undertale » l'âme bleue est celle de l'intégrité.

Je me souviens quand j'étais petite, j'avais peur des docteurs.

Je me souviens qu'il existe un pokémon s'appelant Feunard.



Souvenir de mes années collège



Lorsque j'étais en 6ème, un jour avec mes amis, il y avait des nems au self et alors que l'on mangeait à 11 heures du matin, on a mangé tellement lentement que nous sommes allés au rab et on en a mangé tellement qu'une fille qui était avec nous a vomi dans la piscine en sport juste après. Au final, nous sommes restés au self deux heures entières.